



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## L'univers sanctuaire des dieux

■ La première section présente la manière dont, pour les Égyptiens de l'Antiquité, s'est mis en place l'univers et expose les deux éternités : la pérennité de la Terre et le cycle immuable des astres. La création du monde y est abordée à travers les principaux récits et mythes, sachant que, pour les Égyptiens, « le nom vaut l'image et l'énumération est acte de création ». La mise en place des deux cycles perpétuels de Ré et d'Osiris est figurée par l'iconographie et les emblèmes divins. Le « Bel occident », porte occidentale du ciel lors du trajet du Soleil, clôt cette section.

25 mai 2009

